

Aindeep y Datua alcanzan un acuerdo estratégico para ofrecer soluciones avanzadas de datos en entornos IoT

Bilbao, Mayo 2024

Aindeep Technology Solutions y **Datua** (Grupo Teknei) han cerrado un acuerdo de colaboración para ofrecer al mercado de forma conjunta soluciones avanzadas para la captura y gestión de los datos en el sector industrial, generados por dispositivos IoT (Internet of Things – Internet de las Cosas).

La gestión de la cadena de valor en las tecnologías asociadas al Internet de las Cosas es muy compleja, debido a la cantidad de proveedores que intervienen. Esta complejidad deriva en la dificultad por parte de le empresa de superar el reto de asumir su administración.

La alianza entre Aindeep y Datua permite que la gestión de esta cadena de valor pueda llevarse a cabo con mayor éxito y en menor tiempo, al centralizar todo en un equipo proveedor especializado que la cubre de manera íntegra: desde la gestión de los dispositivos y la comunicación local y en la nube, pasando por la administración de la plataforma y los servicios IoT, hasta llegar a la gestión de la infraestructura y la explotación de datos. O, lo que es lo mismo, desde el Edge hasta lo operacional e informacional.

Esta colaboración permite aunar la amplia experiencia de Aindeep en soluciones basadas en la nube y tecnologías IoT con la especialización de Datua en Gestión de Datos e Inteligencia Artificial.

Aindeep Technology Solutions, ofrece una propuesta 360° centrada en el uso inteligente, securizado y gobernado de las tecnologías IoT tanto líderes del mercado como las desarrolladas bajo su I+D. Todas estas tecnologías las integra en clouds privadas y públicas, para acelerar y mejorar los procesos de negocio de las empresas.

Datua es una empresa especializada en proyectos de Datos e Inteligencia Artificial que pertenece al Grupo Teknei, y que cuenta con una gran fuerza comercial. Cubre toda la cadena de valor del dato para su correcta gestión y explotación. Además, trabaja en una estrategia hacia la productivización que apuesta por modelos IAaaS (IA as a Service) verticalizados y adaptados a sectores específicos.

% aindeep

NOTA DE PRENSA

Los equipos comerciales de Datua/ Grupo Teknei con amplia experiencia y conocimiento del entorno y de sus necesidades tecnológicas, se encargarán de coordinar la comercialización de la solución end-to-end aportando su expertise en proyectos del Dato e Inteligencia Artificial cubriendo toda la cadena de valor del dato para su correcta explotación.

La alianza Aindeep y Datua beneficiará a una amplia gama de industrias, aunque inicialmente se centrará en los sectores del agua y las energías renovables, por ser dos ámbitos con una especial demanda de este tipo de soluciones. Las empresas ya están trabajando en varios proyectos conjuntos, y esperan anunciar ofertas adicionales en los próximos meses. Este acuerdo, parte con la vocación de abarcar los mercados locales, nacionales e internacionales para los próximos ejercicios.

Aindeep es una empresa innovadora con amplia experiencia en la prestación de servicios tecnológicos avanzados en el ámbito del cloud computing, el desarrollo de soluciones verticales IoT y la aplicación de ciberseguridad en ambos ámbitos. Nuestro expertise se basa en la integración de nuestras tecnologías con las existentes en el mercado, en el ámbito del IoT, Cloud e IA. https://www.aindeep.com/

Datua es la compañía especialista en Dato & IA del Grupo Teknei, creamos soluciones con herramientas de IA para que empresas y entidades saquen el mayor rendimiento a sus datos, optimicen sus procesos y sean más eficientes y sostenibles. Prestamos todos los servicios necesarios de la cadena de valor del dato, ejecutamos proyectos y generamos una propuesta de valor de IA capaz de desarrollar modelos de IA as a Service que respondan a las necesidades de tu negocio. https://datua.ai/

Datos de contacto:

Aindeep Technology Solutions, S.L.

C/ San Vicente, nº 8 48001 BILBAO

Gabinete de prensa: marketing@aindeep.com